

A MORINVILLE

GLISSANT furtivement entre les rosiers en fleur, j'effeuillais des pétales vermeilles, formant et reformant mon cycle de : fille, femme, veuve, religieuse. — Est-on donc curieuse et anxieuse à dix-sept ans ! Bientôt mon imagination chevauche à travers monts et forêts cherchant fièvreusement ma petite barque de vie. Engagée dans un tel mystérieux labyrinthe je m'y abîmai et ne pus en sortir qu'à regret. Un instant de rêverie nous saisit à notre printemps. . Revenue sur la terre ferme, dans le Domaine de Dame Réalité, je fis un fervent appel à la raison et voici ce qu'elle me dicta.

Une vocation individuelle est chose intime et secrète qu'on ne livre au public qu'en forme de surprise et par nécessité ; mais une vocation générale s'offre à tous, aux enfants, aux jeunes filles, aux femmes, je n'ose pas dire aux religieuses, car ces victimes volontaires en ont fait le but de leur vie, j'imagine.

Cette vocation qu'est-elle donc ? Celle de contribuer à " L'Oeuvre des bons livres." O'est une organisation vraiment patriotique, je dirai même divine. — " Oh ! femme, que votre foi est grande " disait, un jour, le Seigneur à la Samaritaine ; ces mêmes paroles s'appliquent véritablement à la noble Directrice de l'oeuvre ci-dessus mentionnée.

L'entreprise, en apparence sans éclat, mérite une généreuse appréciation, de la part de tout cœur canadien bien né, et dès le début nous pouvions présager que le doigt de Dieu était là. Cet effort chrétien sera la source de bénédictions nombreuses et pour la Fondatrice et ses associées.

Si en cueillant des roses j'ai trouvé des épines sera-t-on surpris si je soumettais à la considération des

lecteurs les insondables difficultés de toute oeuvre de bien... DAN L'OMBRE a dû sentir son cœur se serrer bien des fois en voyant la semblante apathie de ses compatriotes. Ah ! qu'en vérité il ferait bon être Canadiens Français, si nous savions nous unir pour les bonnes causes. Réveillons-nous donc, et venons nous ranger sous un étendard de bonté, de beauté et de vérité.

Une fibre patriotique nous enlace à Morinville, et à l'instigation d'une vaillante dame canadienne-française, deux charmantes fillettes parcoururent la paroisse inscrivant soigneusement les contributions de chacun. N'est-ce donc pas là une idée lumineuse que d'employer ainsi les loisirs de nos mignonnes écolières dont le cœur naïf et bon n'appréhende ni refus ni sarcasme ? Puissent ces chéries ne voir que le piquant de leur mission sans y rencontrer les piquantes de l'hérisson. Devant chaque demeure, nos fillettes peuvent reformer la rose que j'avais effeuillée et dire suivant l'oracle, ici, on est Canadien-Français un peu, beaucoup, pas du tout.

PETITE.

" Le cœur est la faculté maîtresse de la femme, comme la raison est la faculté maîtresse de l'homme, et si l'on a dit qu'un homme se mesure de la tête au cœur, on peut affirmer qu'une femme se mesure du cœur à la tête. La femme mêle son cœur à tout. Ses pensées, ses habitudes religieuses, même ses opinions politiques s'inspirent le plus souvent de son cœur."

Lire c'est le moyen de voyager sans changer de place.

Le livre c'est l'ami discret par excellence.

La lecture est l'aliment de l'esprit.

Lisez nos annonces et patronnez nos annonceurs.